



たかくらだより

R7年4月9日
No.1

北九州市立高蔵小学校校長 本庄 裕子

学校ホームページ <https://www.kita9.ed.jp/takakura-e>

【学校教育目標】「心身ともにたくましく、自立した子どもの育成」



令和7年度 スタート！

～ 心の花 学びの花 元気の花 を大きく咲かせていきます！ ～

新年度がスタートしました。進級おめでとうございます。今年度も子どもたちが生き生きと学んでいけるように、そして保護者、地域の皆様が学校を信頼し、応援していただけるように、教職員が子どもの成長のために一丸となって全力を尽くしてまいります。保護者や地域の皆様には、「チーム高蔵」の一員として、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



4月8日始業式、桜満開の中、子どもたちは元気に登校しました。始業式では、高蔵小キャラクター「タッカー」の【3つの花】「心の花、学びの花、元気の花」のめあてを伝え、みんなで3つの花を大きく咲かせていこうと確認しました。始業式での話や担任発表を、子どもたちが静かに話を聞く態度に大変感心しました。子どもたちの新学期への期待と頑張ろうとする意欲が感じられ、大変嬉しく思いました。

転入教職員の紹介！

令和7年度 教育活動のお知らせ

- ☆ 4年生～6年生の理科を専科指導します。
- ☆ 1, 2年生において、外国語学習を年間7～8単位時間行います。
- ☆ 4月の学習参観を4月25日(金)に行います。
5校時(13:55～)に行います。
- ☆ 歓迎集会・歓迎遠足は5月2日(金)に行います。
- ☆ 今年度の運動会は、5月24日(土)に行います。
運動会の代休は、5月26日(月)です。

8名の先生が
転入されました。
よろしく申し上げます！



♥本校の交流教育について♥

本校には「きらきら学級」「いきいき学級」という特別支援学級があります。人数が少なく静かな教室で落ち着いて学習した方がよい場合については、「きらきら学級」「いきいき学級」で勉強します。また、得意なことやみんなと一緒に勉強しても困ることがあまりない場合については、同学年のみんながいる教室と一緒に学習や活動をします。このことを、「交流及び共同学習」(通称: 交流教育)と言います。

「きらきら学級」「いきいき学級」の子どもたちにとっても、交流学級の子どものたちにとっても、互いに認め合い、共に成長する大切な機会と考えています。こうした取組について、十分ご理解ください。

【2学期制について】

今年度からは、全市小学校が2学期制を実施します。日程についてお知らせします。

- 前期始業式 4月8日(火)
- 夏季休業日 7月19日(土)～8月25日(月)
- 前期終業式 10月10日(金)
- 秋季休業日 10月11日(土)～15日(水)
- 後期始業式 10月16日(木)
- 冬季休業日 12月24日(水)～1月7日(水)
- 修了式 3月24日(火)

